

RESUMEN DE LA ANDADURA DE LA ASAMBLEA 15M DE LAS ROZAS + LAS MATAS

Vidas paralelas

Las Rozas	Las Matas
<p>El 28 de mayo del 2011 tuvo lugar la 1ª Asamblea del 15M en Las Rozas, en el Parque de París, con la asistencia de unas 300 personas; allí se explicó la naturaleza del Movimiento 15M (apartidista, horizontal y pacífico) y que las Asambleas de los pueblos y barrios de Madrid son independientes y soberanas. También se consensó que las Actas de las Asambleas fueran públicas, al alcance de todas las personas que quisieran estar al tanto y que se celebrarían semanalmente, los sábados por la mañana.</p> <p>Posteriormente se consensó la creación de Grupos de Trabajo: "Comunicación", "Urbanismo", "Política Social y Servicios Públicos" y "Política General y Legal", que estuvieron trabajando en sus diferentes cometidos: se elaboraron estudios sobre la situación Sanitaria y Educativa en Las Rozas, sobre los Servicios Sociales, sobre diferentes aspectos del Movimiento 15M, sobre el Urbanismo depredador, etc., hasta el mes de Noviembre del 2011 en que la falta de personal los hizo imposibles.</p> <p>En Junio, a raíz de la toma de posesión del nuevo alcalde de Las Rozas, D. José Ignacio Fernández del Burgo, implicado por un delito contra el Urbanismo en su anterior mandato como alcalde de Guadarrama, se organizó un acto de protesta en el Ayuntamiento, con cacerolada, pancartas y panfletos, que fue seguida por varias decenas de personas y recogida en la prensa y en vídeos.</p> <p>Durante el verano de 2011, aunque la afluencia de personas fue muy pequeña, se participó activamente en el recibimiento de la Marcha Indignada a Madrid y en la protesta por la visita del Papa, elaborando documentos aclaratorios sobre su naturaleza.</p> <p>En Septiembre, durante las fiestas de Las Rozas se colocaron dos mesas de Información en la vía pública, con documentos elaborados por la Asamblea sobre el 15M, Sanidad, Educación, Urbanismo, etc. Después de las Fiestas se organizó una Fiesta Popular en la dehesa de Navalcarbón: más información, música, juegos, limonada... que reunió a varias decenas de personas.</p> <p>El 9 de Octubre organizamos el "FECALTOUR", recorrido lúdico-reivindicativo por algunos de los muchos vertidos fecales descontrolados que existen en nuestro municipio.</p>	<p>El 28 de mayo del 2011 tuvo lugar la 1ª Asamblea del 15M en Las Matas, en el Parque 1º de Mayo, con la asistencia de unas 50 personas; allí se explicó la naturaleza del Movimiento 15M (apartidista, horizontal y pacífico) y que las Asambleas de los pueblos y barrios de Madrid son independientes y soberanas. También se consensó que las Actas de las Asambleas fueran públicas, al alcance de todas las personas que quisieran estar al tanto y que se celebrarían semanalmente, los domingos por la tarde.</p> <p>Se trabajo en profundidad los puntos emanados de Sol</p> <ol style="list-style-type: none">1) Reforma electoral encaminada a una democracia más representativa y de proporcionalidad real y con el objetivo adicional de desarrollar mecanismos efectivos de participación ciudadana.2) Lucha contra la corrupción mediante normas orientadas a una total transparencia política.3) Separación efectiva de los poderes públicos.4) Creación de mecanismos de control ciudadano para la exigencia efectiva de responsabilidad política. <p>Participamos en el acto de toma de posesión del alcalde junto con la Asamblea de Las Rozas.</p> <p>En todas las asambleas posteriores hasta la unificación con la Asamblea de Las Rozas se dedico tiempo a:</p> <ol style="list-style-type: none">1) Estudios sobre corrupción2) Mesas informativas en la estación de Las Matas3) Posibilidad de hacer un huerto urbano4) Recogida de firmas contra los gastos derivados de la visita del Papa5) Como coordinarse con la APM6) Participación en las Comarcales desde Julio7) Marchas varias8) Tema de debate permanente, ¿nos juntamos con Las Rozas? <p>Finalmente se consensuo unirnos en una nueva Asamblea con Las Rozas pasando a denominarnos Asamblea Popular de Las Rozas + Las Matas (importante el +)</p>

En Noviembre decidimos unificar las Asambleas de Las Rozas y Las Matas, dada la cercanía, la cantidad de problemas locales comunes y la buenísima sintonía que existía entre todos nosotros. Juntos ya, hemos participado activamente en acciones generales del 15M, como la Asamblea de Parados de Madrid, la marcha contra la Reforma Constitucional, "Toma la Bolsa", contra los Recortes Sociales, Cabalgata Indignada, por "Un cambio de modelo ¡yai", Referendum contra la privatización del Canal de Isabel II, etc.

En nuestro ámbito de las Rozas + Las Matas, hemos hecho una campaña por la transparencia del Ayuntamiento, exigiendo la participación activa de los vecinos en los Plenos; a tal fin recogimos unas 300 firmas que entregamos en el Ayuntamiento con una pequeña concentración. Iniciaremos una campaña para proponer una ordenanza de participación ciudadana que refleje nuestro ideario. (Documento separado)

En relación al proyecto del Ayuntamiento de urbanizar el Encinar, una finca protegida en nuestro término municipal que acoge varias especies de flora autóctona, organizamos una campaña de información que se coronó con una manifestación por El Encinar con despliegue de pancartas.

Participación activa, incluyendo mesa de apoyo al referéndum, contra la privatización del canal de Isabel II

Estamos en lucha contra los planes de la Comunidad de Madrid de despilfarrar dinero público para construir un centro deportivo de élite (campos de golf, hípica, etc) en la finca "El Garzo", en Las Matas; hemos elaborado documentos informativos sobre la aberración insostenible que supone este proyecto y, coordinados con otras organizaciones que persiguen lo mismo, se ha constituido la plataforma de defensa de la finca de El Garzo (documento separado).

También nos hemos movilizado contra el intento de cierre de la estación de las Rozas por parte de ADIF, que supondría dejar sin un acceso de comunicación de muchísimos años de uso entre las partes del pueblo a un lado y otro de la autopista, presionando al Ayuntamiento para que haga uso de sus funciones en defensa del bienestar de los vecinos, gestión que va encaminándose.

Se han realizado tertulias monográficas sobre diversos temas tales como huerto ecológico, consumo responsable, otros modos de vivir la economía, urbanismo teórico y práctico.

Como resultado de las largas conversaciones sobre consumo responsable y huerto urbano se ha creado el grupo de consumo El Ajo Feliz en el que participan personas de la Asamblea e invitados.

El 29 de Marzo, día de la Huelga general, participamos en la manifestación convocada por la Asamblea Comarcal del Noroeste, que se celebró en Villalba.

Apoyo activo a la iniciativa legislativa popular (ILP) por la modificación de la ley hipotecaria en favor de la dación en pago.

Hemos creado junto con el personal sanitario de los centros de salud del municipio la plataforma por la defensa de la sanidad pública en Las Rozas

Tenemos un equipo que participa en los grupos de acompañamiento YOSI Sanidad universal.

Realizamos seguimiento de los presupuestos de Ayuntamiento e intentamos obtener, sin éxito aun, los datos de ejecución real del presupuesto.

A MODO DE CONCLUSIONES

El 15M ha sido muy importante para todos nosotros, por varias razones:

- Hemos descubierto la potencia que tiene vernos, hablar sobre los problemas que todos tenemos, escucharnos, respetarnos y decidir juntos el mejor camino.
- Hemos vivido la fuerza que tenemos cuando todos juntos, nosotros y todo el movimiento 15M, acometemos alguna tarea; no hay nada que nos detenga: ni permisos, ni policía...
- Hemos conseguido algunos éxitos:
 - o después del “FECALTOUR” el Ayuntamiento decidió fijar un presupuesto para solucionar, en parte, los vertidos fecales.
 - o El intento de cierre de la estación de Las Rozas parece que va a solucionarse.
 - o Los videos de los plenos del Ayuntamiento se cuelgan en su web en forma sistemática. (Hay copias en el blog de la Asamblea)
 - o Todos los fines de semana durante las Asambleas la Guardia Civil pasa lista y cuenta los que somos. Quiere decir que no somos transparentes.

Aunque no somos muchas personas en la Asamblea, cada día viene alguien nuevo, interesado por las informaciones que volcamos en nuestros medios informáticos: Facebook, Blog, Twitter, etc. Queremos seguir en contacto estrecho con la Asamblea Comarcal del Noroeste, con los diferentes Grupos temáticos de Sol (Sanidad, Economía...), con la APM y con todas las áreas que mantienen nuestro mismo espíritu y objetivos: trabajar para hacer un mundo más democrático, más justo y más solidario en el que todos seamos más felices.

Asamblea Popular 15M Las Rozas + Las Matas

Mayo 2013